

.... Pour une fois 1 truc intelligent à faire suivre :

>

>>>>

>>>> 1° POUR LES URGENCES

>>>>

>>>> Les ambulanciers ont remarqué que très souvent lors d'accidents de la
>>>> route, les blessés ont un téléphone portable sur eux. Toutefois, lors des
>>>> interventions, on ne sait jamais qui contacter dans ces listes
>>>> interminables de contacts.

>>>>

>>>> Les ambulanciers ont donc lancé l'idée que chacun d'entre nous rentre
>>>> dans son répertoire, la personne à contacter en cas d'urgence sous le
>>>> même pseudonyme. Le pseudonyme international connu est « **ICE** » (= **In
Case of Emergency**).

>>>> C'est sous ce nom qu'il faut entrer le numéro de la personne à contacter,
>>>> utilisable par les ambulanciers, la police, les pompiers ou les premiers
>>>> secours.

>>>> Lorsque plusieurs personnes doivent être contactées on peut utiliser
>>>> ICE1, ICE2, ICE3, etc. Facile à faire, ne coûte rien et peut apporter
>>>> beaucoup. Si vous croyez en l'utilité de cette convention, faites passer
>>>> le message afin que cela rentre dans les moeurs.